

Resumen

La misión de la Armada del Ecuador contempla proveer una seguridad integral de los espacios acuáticos ecuatorianos para contribuir con la defensa de la soberanía y la integridad territorial; para alcanzar esa misión, la Armada Ecuatoriana emplea sus unidades marítimas ejerciendo una influencia defensiva-disuasiva sobre la sociedad, con el fin de causar un impacto a la misma que disminuya las actividades ilícitas en el mar. El Control de los Espacios Acuáticos sobre las áreas de responsabilidad de las unidades de la Escuadra Naval es ineficiente, debido a que algunas de las unidades de la Armada no poseen la permanencia necesaria para ejercer un control óptimo sobre los mismos, esto también se deriva de la obsolescencia que poseen algunas unidades, lo que afecta a la confiabilidad y disponibilidad general de los buques que realizan estos controles. Por esta inoperatividad en las áreas de responsabilidad, la Armada ha realizado reestructuraciones en la distribución de sus medios, ejecutando una interoperabilidad de las unidades navales para mitigar las Actividades Ilícitas.

PALABRAS CLAVES: Escuadra Naval, Control de los Espacios Acuáticos, defensiva-disuasiva, Actividades Ilícitas.